

Aldrix Jara: el joven delantero que lidera el buen momento de Cobreloa

ASCENSO. El atacante formado en Wanderers conoció a César Bravo en Trasandino, donde el DT vio sus condiciones, que hoy lo tienen entre los goleadores con cinco anotaciones en tres partidos.

Cristián Venegas M.
cvenegas@mercuriocalama.cl

El refuerzo revelación de este segundo semestre en Cobreloa es, sin duda, el delantero Aldrix Jara, quien en sólo tres partidos disputados con la camiseta naranja anotó cinco goles, siendo clave en las últimas tres victorias consecutivas de los dirigidos de César Bravo que, tal vez, atraviesa el mejor momento del año, pues está en franca lucha por alcanzar la punta del Ascenso.

El joven de 24 años, nacido en Quilpué, se formó futbolísticamente en Santiago Wanderers, donde integró el primer equipo desde 2019, aunque su debut debió esperar hasta el 2020. Ese mismo año, luego que no alcanzara continuidad en el Decano, Jara siguió su carrera cedido a préstamo en Deportes Recoleta, Trasandino y Deportes Limache.

En julio de este año, junto con Branco Provoste (ex Deportes Limache) y Ronald Guzmán (ex O'Higgins), el delantero se sumó a Cobreloa para reforzar la escuadra naranja, donde logró acoplarse rápidamente, siendo figura y goleador en los duelos con San Marcos de Arica, con un impresionante gol de tiro libre (la falta se la cometieron al propio Jara); marcando el único tanto ante la Universidad de Concepción; y anotando su primer hat-trick (triple) en la goleada 4-1 ante Rangers de Talca.

“UN SUEÑO PARA MÍ”

La llegada de Aldrix a Cobreloa no fue casualidad, pues el entrenador César Bravo conoció al joven valor en 2023, cuando dirigía a Trasandino en la Segunda División, según reveló el propio director técnico tras el triunfo ante Rangers, partido en el que el delantero marcó tres verdaderos golazos, lleván-



ALDRIX JARA SE SUMÓ A COBRELOA EN JULIO DE ESTE AÑO, JUNTO A BRANCO PROVOSTE (EX DEPORTES LIMACHE) Y RONALD GUZMÁN (EX O'HIGGINS).

dose el balón como premio y recuerdo de la hazaña.

“Uno, que es delantero, siempre piensa en estos momentos, piensa en los goles, que es lo más importante. Y bueno, gracias a Dios hoy se me está dando. He entrenado y me he sacado la cresta por esto. Estoy feliz también por el equipo, siempre aportar un poquito que es lo más importante. Y estamos haciendo las cosas bien. Hoy (sábado) tuvi-

mos un triunfo hermoso en casa que nos hace más fuertes (...) ya no sé qué decir, la verdad estoy muy emocionado, y el esfuerzo es el que premia. Así que muy feliz por eso y por el equipo”, expresó Jara luego del duelo con los talquinos.

Visiblemente emocionado, agregó que lo vivido en las últimas semanas “es una locura, es como dije, un sueño para mí. Y bueno, hoy me toca estar viviéndolo, pero sé que tengo

que seguir entrenando, esforzándome y perseverando, que es lo más importante. Y yo siempre le doy las gracias a Dios porque soy un hombre de mucha fe, y en él me respaldo y me esfuerzo cada día más”.

Sobre el cariño y respaldo que la gente viene entregándole en Calama y en los otros lugares donde Cobreloa ha debido jugar de visitante; Jara dijo estar “feliz por eso también. El apoyo de la gente, desde que

llegué, lo sentimos. El estadio siempre acá es una locura. Incluso en Concepción, cuando estuvimos, también estaba llenísimo de hinchas de Cobreloa. Y bueno, nuestra barra siempre es como jugador más para nosotros. Así que feliz por eso también”.

Respecto a su primer hat-trick y el hecho de llevarse el balón cómo recompensa, Aldrix Jara dijo que “es un recuerdo muy lindo. Hay que tra-

2000

el 8 de septiembre del año 2000 (24 años) nació en Quilpué, región de Valparaíso, el delantero de Cobreloa, Aldrix Jara Falcón.

2020

el joven atacante hizo su debut futbolístico con Santiago Wanderers, donde no alcanzó continuidad y fue cedido a préstamo.

Cinco

Jara ha marcado en los tres partidos que ha jugado con la camiseta de Cobreloa, en los que ha anotado en cinco oportunidades.

bajar para volver a repetirlo, pero tengo que disfrutar de este momento que se me está dando. Así que feliz por eso”.

LO QUE VIENE

En la próxima fecha, Cobreloa visitará a Deportes Antofagasta (que llega de igualar 2-2 con Deportes Temuco como visitante), partido programado para el domingo 10 de agosto, desde las 12:30 horas, en el Estadio Regional Calvo y Bascuñán. Mientras que, en la 2ª fecha, se verá las caras con Magallanes en el Estadio Municipal de San Bernardo, duelo a disputarse el domingo 17 de agosto, desde las 15:00 horas.

Luego de esas dos salidas, Cobreloa deberá enfrentar a Deportes Copiapó en el Estadio Zorros del Desierto de Calama, partido programado para el domingo 24 de agosto, desde las 12:30 horas. El domingo 31 de agosto, en tanto, Cobreloa recibirá a San Luis de Quillota, desde las 15:00 horas, por la 23ª jornada. ☞